



# 講座を終えて



2025年6月16日

(原文ママ)

校長先生の人となりを知れるエピソードを聞けて良かった。発達障害の話も興味深く感じました。

校内見学で、普段行かないような屋上に行けたりして面白かったです。

子供のクラスに行って、普段息子がどんなふうに過ごしているのかを垣間見ることができました。

校長先生のお話もとても興味かったです。

校長先生の意外なお話が聞けてとても楽しかったです。子育てにも活かせたらと思いました。

栗飯原校長のお話、とても印象的でした。

ドラえもんにハマったり、ゲームセンターに入り浸ったりなど親近感のわくご自身のお話を例に、ADHD や ASD の特性からユニバーサルデザイン教育までお話いただき、とても勉強になりました。

また、校内巡りでは、理科室や図書室、校長室まで、普段はなかなか入ることのない教室を見学できたのは貴重な経験になりました。

いちょう学級についての理解がないまま、今日は参加させていただきましたが、とても良い時間になりました。  
次回以降も予定を調整して、できるだけ参加したいと思います。

校長先生のお話、勉強になり、楽しかったです。

校内を巡るのも、貴重な体験で楽しかったです。

ありがとうございました。

校長先生の講話がとても興味深く、勉強になりました。資料がほしいです。

校内巡りでは体育館がとても蒸し暑く、使えない日もあると聞いて驚きました。

校長先生の過去のお話は、ほぼ同じように、どうしよう、と思う息子の姿と重ねながら興味深くお聞きすることができました。

学校見学では体育館がとても暑かったです。参観日とはまた違った普段見られない学校の様子を見られてよかったです。

校長先生の講座では、発達障害について学ぶことができました。どのように接するといいのかなどを知ることができ、とてもいい機会になりました。

校内巡りでは、倉庫など初めの場所を見せていただき、今年も楽しい時間になりました。

校内見学、なかなかない機会なので、楽しかったです。授業参観とは違う、普段の生活が見れたのもよかったです。

普段はいれない教室や屋上など入れてよかったです。

校長先生のお話も聞けて校長先生の事が少しあかり、発達障害の子供を持つ親として理解のある先生が来てくられたこと嬉しく思いました。

たくさんの学年の違う保護者の方と交流がもて楽しい時間を過ごすことが出来ました。

校長先生の実話を交えたお話が大変ためになり、参加して良かったです。校内巡りでは、普段入ることのない屋上や校長室の中まで案内して頂き、有意義な時間でした。

初めてのいちょう学級でしたが、皆さんとお話する時間があったり、校長先生のお話、校内巡りでは普段入れない教室や屋上に行くなど盛り沢山でとても楽しい時間を過ごすことが出来ました。ありがとうございました。

初めての参加で不安でしたが、班の方たちと話した事で自然と会話が出来て楽しかったです。校長先生のお話しも為になり子供に話してあげようと思います。普段入れない校長室も興味深かったです。ありがとうございました。

校長先生の生い立ちなど細かく説明して頂き、幼少期はどんな人柄か、性格だったのかなど知ることが出来ました。聞いていてとても興味深い楽しい講座でした。

校内巡りは毎回楽しみに各教室を拝見させてもらっています。屋上のソーラーにはビックリしました。役員の皆様、いつもありがとうございます。

校長先生の講座、とても楽しかったです。

今の校長先生からは想像できないくらい、ヤンチャで大変なお子さんだったと聞いて、その時その人の出会いや、どんな言葉をかけてもらうかでその後の人生が大きく変わることを痛感しました。

校長先生は、その時その時で自分の失敗や反省をしっかりされている方なので、きちんと自分と向き合われて素敵だと思います

今、自分の子供達にどう伝えていいかとても悩んでいたので、なるべく頭ごなしにならないよう気をつけていこうと思います。

校内巡りも普段見られない機械室や屋上に上がれて楽しかったです。ありがとうございました。

本日はありがとうございます。

校長先生の講話では特性のある子育ての話や配慮についてお話を頂き、とても参考になりました。

また校長の子どもの頃の話も印象的で、うちの子どうかな?と心配になることもあります、見守って行けたらなと思いました。

校内巡りでは普段入ることのない部屋にも案内して頂き学校を更に知ることが出来ました。

また次回以降も楽しみにしています。

1年間よろしくお願ひ致します。

第1回目の講座、校長先生の子育てのお話しさは、頷く事も多く校長先生の人となりも知ることが出来て良かったです。校内巡りは、迷路の様な学校になかなか慣れずにいたので助かりました。

校長先生の生い立ちのお話を聞いた時に、校長先生になる人はみんな真面目に学校も行ってエリートの人達ばかりだと思ってたのですが、粟飯原校長先生は不良時代もあったと聞いてビックリしたと同時に希望を持てました。自分の子も個性の強い子なのでまだまだ希望を持とうと思います。

講義では校長先生の人柄が良く分かりました。校内巡りは楽しかったです。

クラスが増えたからか図書室が狭く感じました。体育館の暑さには驚きました。クーラーをつけてほしいですね。ありがとうございました。

今日はありがとうございました。

はじまりの会、校長先生の講義、校内めぐり。とても楽しい講座でした。

校長先生の講義は、とても参考になり、子育ての困り事のヒントがいっぱいあって、日々の生活に役立たせようと思います。次回以降も楽しみにしています。

校長先生の子育て講座は、我が子のことと照らし合わせながら興味深く聞くことができ、とても面白かったです。

校内巡りでは、ゆっくり普段の授業の様子やいろいろな教室を見てることができて良かったです。

ありがとうございました。また講座楽しみにしています。